

とうきょう元気農場だより

# へいせい おんどだい かいけんがくかい おこな 平成28年度第1回見学会が行われました

7月27日(水)江東区内の学校で食育を担当している先生6名が参加して、第1回元気農場見学会(体験)が行われました。

今年は梅雨明けが遅く、お天気が心配でしたが、曇り空の下、予定通りの体験と見学ができました。体験では、ジャガイモの収穫を行い、通常よりも大きく育ったジャガイモに大感激でした。見学は、カボチャやサトイモなどの畑の様子を熱心に見ていました。広い畑を耕すための機械なども熱心に見学しました。体験や見学を通して、食育の重要性を改めて感じてもらう充実した見学会になりました。



ジャガイモの収穫を体験



万次郎カボチャを見学



機械の種類のにびっくり



農家さんの差し入れ!

## はたけ ようす しょうかい 畑の様子を紹介します。

サツマイモ畑にくるくる回るペットボトルの工作? これはなんでしょう? 生産者の遊び心でしようか?



いいえ、これは、飾りではありません。風の力で地面を振動させて、モグラを近寄らせないための手作りアイテムです。皆さんに届ける大事なサツマイモがよく育つように畑を守る、生産者の愛情です。

